

BRIPKA M. Nasirin Bhabinkamtibmas Desa Wangunjaya Sambangi Warga untuk Tingkatkan Keamanan dan Keharmonisan

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 18, 2024 - 00:04



Polsek Cugenang, Polres Cianjur, Polda Jabar – Rabu, 17 Juli 2024 Dalam upaya mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan keamanan di wilayah Desa Wangunjaya, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, BRIPKA M. Nasirin, melaksanakan kegiatan sambang dan Door to Door System (DDS) kepada warga pada hari Rabu, 17 Juli 2024. Kegiatan ini dilakukan di

bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP.

BRIPKA M. Nasirin aktif berkeliling desa untuk menyapa dan berdialog langsung dengan masyarakat. Dalam kunjungannya, ia mengajak warga untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban, serta mengingatkan pentingnya menjaga kerukunan antar warga. "Kegiatan sambang ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang baik, diharapkan masyarakat dapat lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing," ujar BRIPKA M. Nasirin.

Selain itu, BRIPKA M. Nasirin juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengajak warga untuk segera melaporkan jika melihat atau mengetahui adanya tindakan yang mencurigakan di lingkungan mereka. "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat semakin merasa aman dan nyaman, serta selalu siap bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban," tambahnya.

Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh BRIPKA M. Nasirin. Ia menegaskan bahwa kegiatan sambang dan DDS ini adalah salah satu bentuk nyata dari upaya Polri dalam mendekati diri kepada masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik. "Kegiatan ini merupakan implementasi dari arahan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., yang selalu menekankan pentingnya kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat untuk menciptakan rasa aman dan nyaman," ungkap KOMPOL Tedi Setiadi.

Dengan adanya kegiatan sambang yang rutin dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin harmonis dan sinergis dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang.